

SUN SUN 3年生



前川東小学校 第3学年
学年だより 最終号
令和5年 3月24日(金)

第3学年修了おめでとうございます



早いもので、3年生のスタートからもう1年が経とうとしています、あっという間の一年間でした。子供たちのこの一年間の成長には、目を見張るものがあります。

今年度は新しい教科として、社会、理科、総合的な学習の時間が始まりました。習字、リコーダーなどの新しい取り組みもありました。漢字をたくさん覚え、かけ算わり算などの計算もがんばりました。音楽会、運動会、社会科見学、持久走大会、なわとび大会など、たくさんの行事を通して、目標に向かって頑張る心が育ちました。

4月からはいよいよ4年生です。クラブ活動も始まります。新しい活動の中で、ますます力を発揮してくれることを期待しています。

保護者の皆様には、いつも子供たちを温かく見守り、応援していただきました。また、宿題の丸付けや行事へ参加など、様々な面でご協力をいただき、ありがとうございました。これからのお子様の成長を3年担任一同願っています。

3/23の配布物について

今年度は、次年度の配布物を3/23に配布します。春休み中はご家庭で保管していただき、**4/11(始業式の次の日)**に必要事項を記入の上、提出をお願いします。

- ①保健調査票(みどり)
- ②結核問診表(きいろ)
- ③学校心臓検診調査票(A4)
- ④スポーツ振興センター災害共済申込書
- ⑤保護者宛手紙1枚・記入例3枚

保健関係書類用封筒(6年間使用)
に入れて配布します。
(①~④を回収します。)

通知表について

3年生から通知表に評定が記入されます。評定は、各教科の1年間の成績(1学期、2学期、3学期)をもとに3段階で示しています。

春休みについて

◎宿題について

自主学習の宿題を出します。3年生の学習を振り返り、新学年に向けての学習を進めてください。提出する必要はありません。また、音楽のリコーダー練習やタブレット学習にもご家庭で取り組んでみてください。

◎「春休みの生活」をよく読んで安全に過ごしてください。※懇談会時に配布

- 自転車に乗るときは、ヘルメットを着用し、交通ルールを守るよう声かけをお願いします。
- 不審者には、充分気を付けましょう。出かけるときは、防犯ブザーを持たせてください。「誰と、どこで遊ぶか、何時に帰るか」の確認を行ってください。

4年生への準備を

みなさんは、4月から前川東小学校の4年生になります。4年生では、クラブ活動が始まり、6時間授業の日も増えます。今まで以上に、何事にも自分から進んで取り組めるようにしましょう。

♪ チェックリスト

- 漢字、かけ算、わり算などの3年生の学習を十分に復習しましょう。
- 学習用具の点検と補充をしましょう。
- 持ち物には、しっかりと名前を書きましょう。

保護者の皆さまへ

- ノート類は新学年で購入しますので、購入しないでください。
- 新しい文房具を購入される方は、キャラクターのあるものは避け、シンプルなものをお願いします。(学習への集中、友達との見せ合い等をさけるため)
- 色鉛筆(クーピー)は、机の中に入る平らなケースの使用をお願いします。

★ 4年生でも使用します。 ★

- 社会科3・4年下 かわぐち 図工3・4年下
- 小学ほけん3・4年 音楽バッグ 歌集
- リコーダー たんけんバッグ



始業式について

4月10日(月) いつも通り通学班で登校

- ①西昇降口(正門側)から4年の教室に上がる。(外靴は持ってきたビニール袋に入れる)
 - ②各教室前に張り出してある名簿を見て、自分の教室に入り指定された席に座る。
 - ③校庭に出て始業式を行う。
 - ④教室に戻って配布物を受け取り、9:45 完全下校
- ※雨の場合は、教室で始業式を行います。

○持ち物

上ばき、筆記用具、連絡帳、ぞうきん2枚(1枚のみ記名)、
せんたくバサミ(大)、防災頭巾、靴を入れるビニール袋

道徳コーナー (3年1組の授業より)

主題名 正しいと考えたこと

資料名 ダブルブッキング (内容項目: 善悪の判断、自律、自由と責任)

<授業について>



主人公は、うっかり同じ時間に二つの約束をしてしまいます。二重に約束してしまったことはいけなことがわかっているにも関わらず、双方にいい顔をしたい主人公は、体調が悪くて遊べないと、二人にうそをつきます。結局、そのうそがばれてしまいます・・・。

学級では、どうすることが正しいかは分かっているのに、できなかった主人公の心の弱さに共感し、正しいことをするためには、どんな心が大切かを話合いました。

<児童の振り返り>

どうすることが正しいか分
かったら、自信をもって行動
することが大切。

正直に言えば、友だちはわ
かってくれると信じて、あや
まる心が大切。

正しいと思うことにゆうき
を持つことが大切だとわか
った。